



Carnet

Nouveau président à l'Assemblée du Nouveau-Brunswick

Le nouveau président de l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick est **Frank Branch**. M. Branch, âgé de 44 ans, est né à Bathurst (Nouveau-Brunswick). Il a fréquenté les écoles publiques de Bathurst et détient un baccalauréat ès arts de Saint Thomas University et un baccalauréat en éducation de l'Université de Moncton.

M. Branch a été enseignant au Collège de Bathurst et au Collège communautaire du Nouveau-Brunswick. Il est maintenant législateur à plein temps. Élu pour la première fois à l'Assemblée législative du Nouveau-Brunswick le 26 octobre 1970, M. Branch a été l'un des cinq députés de la circonscription du comté de Gloucester. Il a été élu pour la première fois député de la



Frank Branch

nouvelle circonscription Nepisiguit-Chaleur le 18 novembre 1974. Il a été réélu en 1978, en 1982 et en 1987.

Quand il siégeait du côté de l'opposition, M. Branch a été membre des comités spéciaux suivants : Comité des mines et des ressources renouvelables, Comité des pêches et Comité de la science, de la technologie et de l'avenir. Il a été membre des comités permanents suivants : Comité de l'agriculture, Comité des corporations, Comité de l'expansion économique, Comité de la procédure, Comité des comptes publics, Comité du développement social et Comité des affaires des anciens combattants.

Le 27 octobre 1987, le premier ministre **Frank McKenna** désignait M. Branch président de l'Assemblée législative. M. Branch a été élu président au début de la première session de la 51^e législature.

Élections complémentaires provinciales

Après avoir remporté l'élection complémentaire dans la circonscription de London-Nord le 31 mars comme candidate du Parti progressiste-conservateur, **Dianne E. Cunningham** a fait son entrée à l'Assemblée législative de l'Ontario le mardi 12 avril. M^{me} Cunningham a amorcé sa carrière politique en 1973, comme commissaire d'école à London. Elle



Dianne E. Cunningham
(Peter Caton, Gerald Campbell Studios)

a par la suite été élue présidente du conseil scolaire pour un premier mandat en 1978 et pour un deuxième mandat en 1984. M^{me} Cunningham avait auparavant assumé les fonctions d'enseignante dans des écoles primaires de Toronto, d'Edmonton et d'Ann Arbor, au Michigan. Elle a également dirigé sa propre entreprise de consultation en gestion ; elle a aussi travaillé comme agente de planification au ministère des Services sociaux et communautaires et a été directrice du programme de la garderie au Merrymount Children's Center de London.

À Terre-Neuve, l'opposition officielle a gagné un siège lors d'une élection complémentaire : **Eric Gullage**, du Parti libéral, a été élu dans la circonscription de Waterford-Kenmount par une majorité de 249 voix sur son



Dwain Lingenfelter

adversaire conservateur.

M. Gullage, 46 ans, est président de l'entreprise de consultation en assurances et en pension Eric A. Gullage and Associates. Il est également membre du conseil municipal de St-Jean. La circonscription, forteresse conservatrice depuis sa création en 1975, était auparavant représentée à l'Assemblée législative par Gerald Ottenheimer qui a été nommé au Sénat en décembre dernier.

En Saskatchewan, l'opposition néo-démocrate a remporté deux élections complémentaires. Dans la circonscription de Regina-Elphinstone, Dwain Lingenfelter, âgé de 39 ans, a remporté le siège avec plus de 77 % des voix. Il avait été ministre du Cabinet au sein du gouvernement Blakeney.

Dans la circonscription de Saskatoon-Eastview, Bob Pringle, 41 ans, directeur de la Saskatoon Housing Coalition, a ravi le siège aux conservateurs qui le détenaient depuis 1982. M. Pringle a obtenu 6 500 voix, le candidat conservateur 3 367 et le candidat libéral 2 474.

Par suite de ces élections complémentaires, les conservateurs occupaient 37 sièges à l'Assemblée, les Néo-démocrates 26.

Démissions

En février, Greg MacIssac a démissionné de son poste à l'Assemblée de la Nouvelle-Écosse après avoir été accusé de fraude et de contrefaçon de comptes de dépenses alors qu'il était député.

En Ontario, le député de Welland-Thorold, Mel Swart, a annoncé qu'il prendrait sa retraite le 30 juin 1988 pour des raisons de santé. M. Swart occupe son siège à l'Assemblée depuis septembre 1975 et il est actuellement le porte-parole de son parti pour le ministère de la Consommation et du Commerce. Des membres de tous les partis lui ont rendu hommage après avoir appris la nouvelle. Le chef du Parti néo-démocrate, Bob Rae, a déclaré que la carrière de M. Swart était un modèle à suivre pour quiconque désire se lancer en politique.



Bob Pringle

Deux députés de la Chambre des communes ont démissionné récemment, à savoir MM. David Crombie et Clément Côté. M. Crombie a été nommé président de la nouvelle Commission royale sur l'avenir du secteur riverain de Toronto. M. Côté a cédé son siège de Lac Saint-Jean pour permettre au nouveau secrétaire d'État Lucien Bouchard de se porter candidat dans ce comté.

La sénatrice Yvette Rousseau ; Le sénateur Paul Lafond

Le Sénat a souligné dernièrement le décès de deux de ses membres les plus distingués. Yvette Rousseau avait été nommée au Sénat par le premier ministre Trudeau en 1979. Elle avait été enseignante et avait travaillé dans le secteur privé où elle avait joué un rôle actif au sein du mouvement syndical québécois. En effet, elle a occupé le poste de vice-présidente de la Confédération des syndicats nationaux en 1963 ; elle s'est jointe au Conseil du statut de la femme du Québec et en est devenue vice-présidente, puis elle a occupé le poste de présidente du Conseil consultatif canadien de la situation de la femme. En sa qualité de sénatrice, elle a siégé au Comité sur la constitution, au Comité des affaires sociales, au Comité des langues officielles et à de nombreux autres comités.

Le sénateur Paul Lafond a également joué un rôle actif à la Chambre haute, notamment en sa qualité de président du Comité permanent de la défense. Il a assumé ces fonctions pendant de nombreuses années. Ancien membre de l'Aviation royale du Canada, il a travaillé pour le parti libéral pendant bon nombre d'années au Québec, avant d'être nommé au Sénat par M. Trudeau en 1970.